



Münster im November 2012

Liebe Spitzensportler/innen und Freunde und Förderer des Spitzensports,

wir freuen uns, Euch heute wieder den „Newsletter Spitzensport“ schicken zu dürfen. Dieser soll regelmäßig erscheinen und Euch über die aktuellen Entwicklungen im Spitzensport der Universität Münster informieren. Wenn Ihr mögt, könnt Ihr jederzeit aktuelle Berichte, Wettkampfinformationen, News etc. pp. hier bekannt geben. Schreibt uns eine email!

Wir freuen uns, dass mit dem SC Preußen Münster ein neuer Kooperationspartner dazugekommen ist und wir freuen uns schon sehr auf die Zusammenarbeit mit dem Drittligisten der Fußballbundesliga! Auf unserer Homepage findet Ihr alles Weitere dazu.

Momentan planen wir bereits das nächste Treffen aller Spitzensportlerinnen und Spitzensportler und aller Freunde und Unterstützer/innen auf dem Weihnachtsmarkt. Wir möchten Euch gerne den 13. Dezember vorschlagen und hoffen, dass wieder viele von Euch kommen werden.

Uns freut sehr, dass unser Förderangebot für den Spitzensport in den letzten zwei Jahren schon so großen Zuspruch gefunden hat und sich die Anzahl der Spitzensportlinnen und Spitzensportler deutlich erhöht hat. Vielleicht habt Ihr in diesem Zusammenhang auch an verschiedenen Stellen ein wenig unsere Pressearbeit verfolgen können. Danke auch an diejenigen von Euch, die uns darin sehr unterstützt haben!

Damit unser Programm zielgerichtet und wirkungsvoll bleibt, wollen und müssen wir regelmäßig prüfen, wer in das Programm aufgenommen werden kann, aber auch, wer nach einiger Zeit darin verbleiben kann, sprich wir schauen, ob die Kriterien nach wie vor erfüllt sind.

Unser hauptsächliches Kriterium ist, wie Ihr wisst, die Kaderzugehörigkeit (A, B, C, C/D), aber auch vergleichbare Leistungen. Dies hängt auch sehr stark von der Sportart und der Leistungsdichte ab. Um ein Beispiel zu geben: In einigen Sportarten kann die Kaderzugehörigkeit natürlich kein alleiniges Kriterium sein. Dies ist besonders in vielen Teamsportarten der Fall, hier zählt bspw. natürlich auch die Zugehörigkeit zur ersten/zweiten oder ggf. auch zur dritten Bundesliga. Wenn wir hier bei Einzelnen von Euch Nachfragen haben, melden wir uns.

Eine gute und erfolgreiche Zeit weiterhin wünschen euch eure Spitzensportbeauftragten der WWU Münster

Prof. Bernd Strauß, Dr. Barbara Halberschmidt und Tim Seulen